

ABSTRAK

Miss. Saleemah Ahama: **Perkembangan Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya di Patani (Thailand Selatan) pada tahun 2012-2016.**

Patani adalah negara yang dijajah oleh Siam pada tahun 1785. Sejak dijajah oleh Siam, Siam melakukan berbagai politik untuk menghapuskan identitas rakyat Melayu Patani, salah satu politik yang mereka mengadakan yaitu politik nasionalisme yang dilaksanakan oleh Phibul Songkram pada tahun 1938. Politik ini menghapuskan bahasa, bangsa dan budaya Melayu dan ditukar kepada Bahasa, bangsa dan budaya Thai. Dari politik itulah semakin hari semakin berdampak sehingga masa kini masyarakat melayu Patani tidak lagi menghargai budaya melayu Patani, untuk mengawasi masalah tersebut agar orang melayu islam Patani tidak terpengaruh dengan serangan yang dimainkan oleh Siam bertumbuhlah berbagai organisasi-organisasi salah satu yaitu Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya.

Permasalahan yang dibahas dalam skripsi ini adalah tentang, Perkembangan Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya di Patani (Thailand Selatan) pada tahun 2012-2016. Persatuan tersebut merupakan persatuan yang didirikan untuk meningkat seni budaya Melayu Patani. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah dan latarbelakang berdirinya Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya dan perkembangan Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya pada tahun 2012-2016.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini, adalah metode sejarah (*Historis*) yaitu setiap peristiwa berkaitan dengan peristiwa lain yang mendahuluinya. Tahapan dalam penelitian ini meliputi empat tahapan, yaitu Heuristik, Kritik, Interpretasi dan Historiografi.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwasanya latar belakang berdirinya Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya ini yaitu karena adanya politik dari Siam yang akan menghancurkan budaya Melayu terutama politik Nasionalisme. Dari berbagai politik itulah yang membuat masyarakat tidak arif dan pencemaran terhadap kebudayaan semakin hari semakin kuat dikalangan muda mudi maupun dewasa ketika itu termasuk pencemaran yang telah meresap kedalam seni budaya sehingga berdirilah Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya pada 12 April 2012. Tujuan Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya yaitu merupakan persatuan yang akan mengangkat taraf seni budaya Melayu supaya lebih meningkat agar melahirkan masyarakat Patani yang bercorak hidup dengan kesenian Melayu. Perkembangan Persatuan Intelek Cinta Seni Budaya terbagai kepada tiga masa yaitu: pada tahun 2012-2014 yang merupakan masa pertumbuhan yang mana mereka mulai menjalankan program-program yang berupa krusus keguruan dan bersembahan seni budaya melayu, pada tahun 2015 merupakan masa perkembangan yang mana program yang mereka lakukan semakin bertambah dan mulai mengadakan program tentang krusus kesenian mereka juga semakin terkenal di masa kemajuan yaitu pada tahun 2016, selain dari program krusus keguruan, persembahan seni budaya melayu pada tahun 2016 ini merupa mulai menjalankan program yang berbentuk membantu masyarakat.